



Castro es el papá de la chiquita de Amanda Berry. EFE

Hija de joven secuestrada Secuestrador, abusador y papá

◆ **EFE**
Cleveland, EE.UU.

Ariel Castro es el papá de la hija que Amanda Berry, una de las tres jóvenes que estuvo secuestrada durante una década en su casa, tuvo durante su cautiverio.

La Oficina del Fiscal General informó que las pruebas de ADN realizadas tanto a Castro como a la hija de Berry, que tiene ahora seis años de edad, confirman la paternidad. Las autoridades obtuvieron una muestra del ADN de Castro tras su detención el pasado lunes y en las últimas horas han estado realizando pruebas para deter-

minar si está implicado en otros delitos. Castro, de 52 años y origen puertorriqueño, está encarcelado en la prisión del condado de Cuyahoga, en el centro de Cleveland, y no tiene condenas en su haber ni antecedentes delictivos.

Pero desde el rescate el pasado lunes en su domicilio de Cleveland de Michelle Knight, Amanda Berry y Gina DeJesús, tres jóvenes que desaparecieron de la ciudad hace una década, los investigadores están tratando de determinar si Castro está relacionado con otros casos de personas desaparecidas, asesinatos o delitos sexuales.